



“AÑO DE LA DIVERSIFICACIÓN PRODUCTIVA Y DEL FORTALECIMIENTO DE LA EDUCACIÓN”

NOTA DE PRENSA N° 021- 2015-GR-HCO-DRS-DG-OC

DIRESA HUÁNUCO REALIZA REUNIÓN PARA EL FORTALECIMIENTO DE LA RED DE SALUD INTERCULTURAL

Con el objetivo de conformar el Comité Impulsor de la Red Regional de Salud Intercultural y de esta manera promover, coordinar y monitorear acciones concretas dirigidas a los pueblos indígenas para disminuir la brecha sanitaria existente, el Instituto Nacional de Salud, el Gobierno Regional de Huánuco y la Dirección Regional de Salud Huánuco realizaron la Reunión Técnica para el Fortalecimiento de la Red de Salud Intercultural.

Dicho evento contó con la presencia de la Dra. Rosalía Stork Salazar, en representación del Presidente Regional de Huánuco; el Mg. Luis Colonio Zevallos, Sub Gerente de Gestión y Desarrollo Social del Gobierno Regional; la Lic. Carmen Sanez Galarza, en representación del Director General de la DIRESA Huánuco; la Dra. María Salcedo Zúñiga, Directora Ejecutiva de Salud de las Personas; y el Dr. Marco Bartolo Marchena del equipo técnico del Centro Nacional de Salud Intercultural.

El Comité Impulsor de la Red de Salud Intercultural está conformado por representantes de instituciones, sociedad civil, ONGs, universidades, organizaciones sociales e indígenas, con el propósito de cautelar el cumplimiento de las normas que demandan que se protejan y ejerzan a plenitud los derechos en salud de las comunidades indígenas u originarios, campesinas, rurales y urbano marginales de la Región Huánuco.

INP/ N° 021

Agradecidos por su difusión